

# Antrag Nr. 04-O-22-0021

## CDU

---

### **Betreff:**

Beschilderung Hafenstrasse

### **Antragstext:**

Es wird gebeten die zuständige Behörde aufzufordern, am Ausgang der Hafenstrasse zur Wasserrolle ein richtungweisendes Verkehrsschild anzubringen, dass ein Geradeausfahren zwingend vorschreibt. Außerdem sollte an der Ecke Storchenallee und Wasserrolle ein weiteres Hinweisschild angebracht werden, welches die Storchenallee einwandfrei als Einbahnstrasse kennzeichnet.

Um die Problematik abschließend beurteilen zu können sollte sich die AG Verkehr vor Weitergabe an die zuständigen Stellen mit diesem Thema befassen. Wir bitten daher um Behandlung des Antrages in der AG Verkehr.

### **Begründung:**

Von der Ehrengartenstrasse in die Storchenallee ist die vorgeschriebene Fahrtrichtung rechts. Vom Jan-Niemöller-Haus in der Storchenallee ist die vorgeschriebene Fahrtrichtung links. Also ist anzunehmen, dass dieser Teil zwischen Ehrengartenstr. und Wasserrolle eine Einbahnstrasse ist, was aber nirgends ersichtlich ist. Ecke Hafenstr. und Storchenallee sind zwar Einfahrtsverbotsschilder angebracht, die aber für Fahrer von der Hafenstr. schlecht erkennbar sind. In letzter Zeit häufen sich die Vorfälle von "beinahe" Zusammenstößen zwischen Autos die aus Parklücken in der Storchenallee ausscheren wollen und Autos die von der Hafenstrasse kommend in Richtung Ehrengartenstr. fahren.

Wiesbaden, 30.8.2004

M. Kahl